



Arriba varias de las concursantes en el Hotel Beatriz, a la izquierda Mari Paz Couto, Maja de Andalucía y Nerea Salas, Maja del País Vasco.

cubrir las" de piropos. Además, la legión de turistas japoneses que suele visitar la ciudad se vio sorprendida con un nuevo "atractivo monumental" y no cesó de retratarlas para la posteridad.

●●● SATISFACCION

La media de edad de las concursantes no ha sobrepasado los diecinueve años. La decana ha sido precisamente la Maja de Castilla-La Mancha, la toledana **María José González**, estudiante de veintidos años. La mayor juventud la han encarnado las representantes de Andalucía, Aragón, Ceuta, Galicia y Madrid, todas ellas con diecisiete años.

En el capítulo de curiosidades habría que destacar que las aspirantes de mayor altura han sido **Marta Alba**, de Cantabria, y de Murcia, con 1,82 y 1,83 respectivamente. La concursante más bajita fue la aragonesa **Raquel Germán**, con 1,69 centímetros.

Con respecto a los motivos que influyeron para que estas jóvenes decidieran presentarse **Rafael Masó** señaló que "lo hacen porque se lo pasan bien". Masó agrega que "el compañerismo" es una de las reglas de estilo del certamen. "Las elegidas y todas las aspirantes siempre han quedado muy satisfechas".

El siguiente episodio del certamen se desarrollarán en América Latina, estando la fecha todavía por determinar. Allí se celebrará la elección de la Maja Internacional.

El año pasado fue galardonada como Maja de España la aspirante proveniente de Ceuta, **Cristina Díez Moreno**, dándose la circunstancia de que el certamen se celebró en Ceuta. Desde la organización se reconoce que la ganadora tiene más fácil acceder al mundo de la moda. **Cristina Díez Moreno** trabaja actualmente en la televisión local ceutí.

Además de la prueba cultural sobre Goya y la prueba de promoción de la Comunidad Autónoma (a las que tampoco se les da tanta importancia), las

para poner en marcha el certamen, es más, según ellos constituye todo un homenaje a "El sordo de Fuendetodos".

●●● EMBAJADORAS

La mayoría de las aspirantes son estudiantes, aunque varias de ellas trabajan. La asturiana **Patricia Lago**, por ejemplo, es dependiente, la mallorquina **Ana Alcaina** trabaja de administrativa, la canaria **Candelaria Casanova** se dedica a la peluquería, la catalana **Carolina Royo** es azafata, y las representantes de Murcia y el País Vasco son administrativa y depen-

dienta, respectivamente.

Durante los cuatro días que ha durado el certamen han sido, además, "embajadoras de su región". El alcalde de Toledo, **Joaquín Sánchez Garrido**, las recibió el primer día de su estancia en los salones del Hotel Beatriz. Todas las aspirantes- exceptuando a la de Navarra, que a última hora no ha podido venir- le entregaron un regalo típico de su ciudad de origen, cumpliendo así un mandato de sus alcaldes.

Al día siguiente se dieron una vuelta por la ciudad vestidas con el traje regional. Algunos avezados transeúntes nos tuvieron ningún reparo en "

"De las 20 aspirantes 14 eran estudiantes, 2 administrativas, 2 dependientes, 1 azafata y 1 peluquera."